
議会報告会報告書 

           令和２年８月２日 

 

大竹市議会 

 議長 細川 雅子 様 

                         Ⅽ班 

                         班長 和田芳弘  

 

議会報告会の実施状況について、次のとおり報告します。 

 

 

１．開催日時 

令和２年７月２７日（月） 

１９時から２０時３０分 

 

２．開催場所 

  サントピア大竹 2階 研修室 

 

３．参加人数 

  ９人 

 

４．担当班議員名 

  班長  和田芳弘 

  副班長 日域究 

  班員  寺岡公章 

      中川智之 

      小中真樹雄 

 

５．報告会次第 

  （１）開会挨拶 

  （２）常任委員会からの報告事項 

  （３）意見交換 

   ①共通テーマ：放課後児童クラブの民間委託について 

   ②地区別テーマ：小島ポンプ場に連結する水路について 

  （４）その他のご意見 

  



６．常任委員会からの報告事項についての主な質疑応答 

（回答した質疑） 

 Ｑ：Ｗｉ-Ｆｉの整備は、家庭での負担が大きすぎるのでは、また学校での使

用方法は。  

 Ａ：Ｗｉ-Ｆｉについては、各家庭の状況を調査して環境を整備していくが、

学校での使用が基本。 

   英会話に活用している例がある。 

 

７．主な意見交換 

（１）共通テーマ 

（回答した質疑）  

Ｑ：他市に住む孫が、放課後児童クラブに行ったが、おもしろくなくつまらな

いので行かなくなった。 

Ａ：今回、大竹市内の放課後児童クラブに視察に伺ったところ、宿題をしたり、

おやつを出したり、指導員とドッヂボールをしたりと、工夫して行ってい

る。 

Ｑ：職員の給料が下がるのでは。 

Ａ：給料については条例で決まっているので、それに合わせて支払われる。 

 

（意見・要望等） 

 ・「両親の共働き、遊び場が少ないなど」とそういう中で民間でもしっかりや

っていただきたい。 

 

（２）地区別テーマ 

（回答した質疑）  

Ｑ：排水路の問題部分を見に来てほしい。 

Ａ：必ず見に行きます。 

 

（意見・要望等） 

 ・大雨のときに水路と道路の境が分からなくなる、ガードか柵が欲しい。 

 ・小島調整池の浚渫をしていただきたい。 

 ・消防団がポンプで排水を行っていたら、ポンプの音がうるさいと言われた。 

 

８．その他の主なご意見等 

  なし 

  



 

９．気付きや反省点 

 ・それぞれのテーマについて意見が出て、比較的活発な報告会であったと思

う。特に地区別テーマについては「このために来た」といわれるほど、関

心があり様々な意見要望が出された。しかし根本的な部分の解決がされて

いなければ、毎回同じような意見要望が出てくる。 


